
Resumo do Monitoramento do Acordo 1 - Fomento Florestal

O monitoramento foi realizado na 86ª reunião ordinária do Fórum Florestal da Bahia no dia

23/11/2023, em Eunápolis-BA, com aprovação em plenária.

Trata-se da execução de uma ação estratégica que visa avaliar a efetividade e os impactos dos

acordos firmados no âmbito do Fórum Florestal da Bahia considerando aspectos da dinâmica

social, econômica, ambiental e cultural da área de atuação das empresas Suzano e Veracel.

O Monitoramento dos Acordos tem como objetivo avaliar a efetividade das medidas adotadas

para o cumprimento dos acordos sobre as comunidades impactadas, ajustar estratégias de

atuação, caso necessário, e fortalecer a execução dos compromissos firmados. Este processo

contínuo de revisão e aprimoramento reafirma o compromisso do FFBA em contribuir

positivamente para o desenvolvimento sustentável e para o bem-estar das comunidades locais.

Foi apresentado à plenária um resumo dos projetos, procedimentos operacionais e ações

desenvolvidas pelas Empresas com o foco na no cumprimento do 1º Acordo, que trata das

Regras do Fomento Florestal.

Ao final das apresentações, a plenária solicitou esclarecimentos sobre os procedimentos

operacionais, critérios de seleção de fomentados, incentivos das empresas para regularização

ambiental, planejamento e manejo das estradas internas para captação e conservação da água

no solo, que foram respondidos pelas equipes das empresas. As discussões destacaram a

importância de monitorar continuamente o progresso dos acordos, estabelecer indicadores e

mapear os impactos. Além disso, enfatizou-se a necessidade de comunicação clara e aberta

entre as empresas e a comunidade, promovendo um ambiente de confiança mútua e

colaboração.

Os resultados e dados obtidos no processo de monitoramento do cumprimento dos acordos

serão fundamentais para avaliar o impacto dessas ações sobre as comunidades afetadas. Outro

aspecto importante deste monitoramento é possibilitar a aproximação das entidades membro

do FFBA com as comunidades das áreas de influência das empresas, trazendo-as para o Diálogo

e as inserindo em novas redes de articulação.

Ao final a Secretária Executiva consultou a plenária, com base nas informações apresentadas e

no conhecimento dos seus membros sobre o território e as comunidades. A plenária validou

como efetivo o cumprimento do Acordo sobre Fomento Florestal.

https://drive.google.com/file/d/1Uz3hgX5uVGBEcvucnqDS4ItzTfIzZiEs/view?usp=sharing

